



- *Mercredi, 8 juin 2016 à 19h*
- *Bibliothèque cantonale et universitaire. Salle de la Rotonde.*
- *Rencontre littéraire*
- *Entrée libre*

## LECTURE ET ÉCHANGES AVEC XOCHITL BOREL

Dans le cadre des rencontres du Prix Lettres Frontière, la Bibliothèque cantonale et universitaire de Fribourg recevra :

**Xochitl Borel, lauréate du Prix Lettres Frontière 2015**  
**«L'Alphabet des anges», éditions de l'Aire (2014)**

C'est une expérience d'une rare violence que raconte Soledad. Sa fille, Aneth, a survécu à la « faiseuse d'anges », mais est née avec un œil percé. Bien qu'handicapée, elle devient une jeune fille très intelligente qui souhaite apprendre l'orthographe avant de devenir complètement aveugle. Mais la cécité ne touche pas seulement ceux que l'on croit. L'incompréhension et la douleur rencontrent l'amour et la tolérance dans cette ode à la vie à la fois juste et poétique.

Née en 1987, Xochitl Borel a fait son premier tour du monde à 13 ans. Musicienne et interprète, elle écrit ses chansons, chante et joue de la guitare et du piano. Après avoir entamé des études en Sciences politiques à Lausanne, elle est actuellement co-responsable de la collection Alcantara, dédiée aux premiers romans, aux éditions de l'Aire.

### **Lettres Frontière : c'est quoi ?**

Chaque année, le Jury de Lettres frontière mène une veille active sur la production littéraire des auteurs et éditeurs de Rhône-Alpes et de Suisse romande. Il s'investit dans un important travail de fond, repérant, parmi ce qui est écrit et publié dans les deux régions, les œuvres de fiction qui répondent aux critères de la Charte du Prix Lettres frontière. Ceci représente au total un volume d'environ 200 livres par an. Progressivement, il parvient à un choix de dix titres de littérature de fiction qui constitueront la Sélection annuelle.

Après l'annonce de la Sélection débutent les lectures pour les groupes de lecteurs réunis chez de nombreuses structures adhérentes.

Durant la « Rencontre Coups de cœur des lecteurs Lettres Frontière », les membres de ces groupes échangent sur les livres et votent individuellement. Ils attribuent deux « Coups de cœur » : à l'un des ouvrages côté Suisse romande et un autre côté Rhône-Alpes. Leurs auteurs se verront remis officiellement les deux Prix Lettres frontière lors de la journée L'Usage des mots.

**Un groupe de lecteurs fribourgeois se réunit chaque année à la Bibliothèque de la Ville de Fribourg et à la Bibliothèque cantonale et universitaire de Fribourg entre août et novembre afin d'élire ses coups de cœur. Toute personne intéressée est la bienvenue. Inscriptions et information dans les deux institutions partenaires dès le 8 juin 2016.**

### **Informations complémentaires :**

Angélique Joye, répondante des bibliothèques de lecture publique – [angelique.joye@fr.ch](mailto:angelique.joye@fr.ch) / 026.305.13.26